



KEPAHIANG

SENIN, 16 OKTOBER 2023

SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Lacak Keberadaan Randis yang Hilang

KEPAHIANG - Kabupaten Kepahiang hanya akan mengajukan usulan lelang kendaraan dinas (Randis) kendaraan roda empat dan roda dua, sebanyak 26 unit saja.

Itupun di dalamnya sudah termasuk barang rongsokan, yang sebelumnya masih terdata sebagai aset Randis milik Pemkab Kepahiang.

Badan Keuangan Daerah (BKD) Kabupaten Kepahiang sendiri, sudah menolak beberapa unit usulan Randis dari OPD dengan berbagai latar belakang.

Terdata, usulan lelang Randis dari OPD awalnya mencapai 32 unit. Kepala BKD Kepahiang Jono Antoni, S.Sos, MM menerangkan, pihaknya tak bisa serta merta menyetujui usulan lelang Randis dari OPD.

Ada beberapa hal yang mesti jadi pertimbangan. Mulai dari usia kelayakan yakni, minimal 10 tahun, kelengkapan administrasi hingga keberadaan fisik kendaraannya.

"Kalau fisiknya tak ada bagaimana mau diajukan lelang. Ter-

masuk yang hanya memiliki surat sebelah, terpaksa kita tolak," terang Jono.

Untuk usia minimal sendiri juga memiliki pertimbangan lainnya, yakni ada atau tidaknya Randis pengganti. "Kalau tidak ada Randis pengganti, ya tidak bisa juga (dilelang,red)," tambah Jono.

Disinggung mengenai usulan lelang Randis dengan kondisi fisiknya tak diketahui keberadaannya, pihaknya akan melakukan pelacakan pengguna barang. Dari sini, penanggungjawab wajib melakukan penggantian dan melaporkan kepada tim TP TGR.

"Yang sudah layak, cek fisik sudah dilalui tentu proses lelang akan berjalan. Saat ini, prosesnya sudah di tim KPKNL," demikian Jono.

Diketahui sebelumnya, 26 unit lelang Randis yang diajukan tersebut terdiri dari 8 unit kendaraan roda empat dan 6 unit kendaraan roda dua.

Sisanya, 12 unit merupakan barang rusak sisa dari Randis yang sudah lama dibiarkan tak terpakai. (oce)